

Radeln für guten Zweck

Nach monatelanger Vorbereitung hat Martin Kotnik seinen Bikeshop mit Gattin Petra in der Grazer Lauzilgasse eröffnet. Noch bis Freitag kann man vor Ort auch für den guten Zweck strampeln – jeder Kilometer auf den Standrädern bringt zehn Euro für die Aktion „Herzkinder“, der Betrag wird dann von Kotnik verdoppelt. Bei der Eröffnung tischte Spitzenkoch Christof Widakovich auf. Da mutierten selbst Andreas Gabalier und Ex-Sturm-Boss Hannes Kartnig zu Radfans.



Foto: Christian Jauschowitz